

ESG-Vollversammlung 2020

Beschluss Nr. 2/2020

„AG Queer - Verlängerung“

Die 6. ordentliche ESG-Vollversammlung beschließt:

Die AG Queer wird um ein Jahr verlängert.

Begründung

Wir sind alle Gottes geliebte Kinder.

Die AG soll sich mit folgenden Themen beschäftigen:

- ESGn Hilfestellung leisten, queerfreundlicher zu werden
- die (in der Broschüre der AG Queer dargestellte) Position der Bundes-ESG zu Queerness nach außen tragen
- Kommunikationswege mit queeren Menschen finden, die der Kirche kritisch gegenüber stehen
- Kommunikationswege mit Menschen finden, aus deren Bibelverständnis eine grundsätzlich andere Haltung zu Queerness resultiert.